

Mercredi 27 septembre 2023

Après les entraînements de gymnastique, basket, futsal et badminton de 12h à 13h45, le collège Germillac recevait les établissements du district de Tonneins dans le cadre d'un tournoi de basket-ball et futsal.

ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

38 gymnastes sont venus s'exercer en sol, poutre et barres sous la vigilance de Mme DARRIBERE et Mr WERNER.



ENTRAINEMENT DE BADMINTON

19 badistes sont venus s'entraîner et se performer avec Mme DELOURTET.



TOURNOI DE BASKET-BALL ET DE FUTSAL

6 collèges sont venus participer à ce tournoi : Port Sainte Marie, Nérac, Lavardac, Aiguillon, Casteljaloux et bien évidemment Tonneins.

11 basketteurs et 31 footballeurs sont venus défendre les couleurs de Germillac.

BASKET-BALL



FUTSAL





Venez nombreux pour progresser dans de multiples activités sportives et pour préparer les futures compétitions afin de représenter au mieux les couleurs de Germillac !

Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.

Nous nous retrouvons, mercredi 04 octobre 2023 :

- A Tonneins de 12h à 14h pour les entrainements de Gymnastique, Basket et Futsal.

- A Tonneins et Aiguillon pour les compétitions de badminton.

Départ 12h30, retour 16h30.